

FRAUENKLOSTER CHULICHEN, RIZONG-TAL, LADAKH

vom 11. Juli bis 3. Aug. 2019

Zürich, den 8. August 2019



Chulichen Frauenkloster



Eingang zum Kloster

JULEY Liebe Mitglieder des Kinderhilfswerks Himalaya

Mein diesjähriger Aufenthalt in der „Nunnery Chulichen“ war intensiv und nicht immer einfach. Durch die globale Wetterveränderung hatten wir dieses Jahr ziemlich oft Regen. Die Nacht vom 19. auf den 20. Juli werden wir alle nicht so schnell vergessen ... um ca. 22h begann ein starkes Gewitter, es donnerte stark ... unheimlich in diesem einsamen, stillen Tal ... das Kloster liegt auf 3'200m! Gegen Mitternacht kam eine enorme Schlamm- und Stein-Lawine den Berg hinunter ... zwischen dem Kloster und der Schule. Sie riss Mauern und Tor mit sich und hinterliess grosse Schäden auch an der Strasse ins Tal.



Da auch die Wasserpumpe beschädigt war hatten wir während 5 Tagen kein Trinkwasser und auch keine Elektrizität. Zum Glück konnten wir in Uley Topko bei Freunden Frischwasser holen ... auch Kochen war mit dem schlammigen Flusswasser nicht mehr möglich ...



Alle waren unendlich dankbar als der neue Tag begann ... und niemand verletzt war

Zur Zeit sind 12 Kinder im Chulichen-Kloster. Da viele Nonnen zur Weiterbildung in Südindien oder in Dharamsala sind, leben jetzt 9 Nonnen mit den Kindern hier. Während den Sommer-Schulferien sind einige zu Ihrer Familie gefahren. Die Schule begann am 5. Aug. wieder.

Wir möchten Euch allen von ganzem Herzen für die grosszügige Spende danken. Dieses Jahr konnten damit Schränke für die kleinen Zimmer gebaut werden - es leben jeweils 2 bis 3 Nonnen/Kinder in einem Zimmer. Alle sind glücklich für diese Verbesserung. Auch Holzbetten werden in den nächsten Wochen angefertigt - bis jetzt haben die Meisten am Boden geschlafen. Mit 20 neuen Decken und einigen zusätzlichen Notlichtern (emergency lights) sind sie somit für die kältere Jahreszeit besser ausgerüstet.



auch während den Schulferien wird täglich buddhistische Philosophie studiert

Ich freue mich sehr, dass nun für Sommer 2020 eine Spezialreise für die Mitglieder des Vereins „Kinderhilfswerk Himalaya“ nach Ladakh geplant ist. Das Reiseprogramm wird Ende August 2019 bereit sein. Der Reiserythmus wird langsam und der Höhe angepasst sein.



Auch für die Zusatz-Spende für die Herz-Operation von Ani Kunzes, der „head nun“ - die im Oktober in Delhi stattfinden wird, nochmals ganz herzlichen Dank. Wir hoffen alle dass sie diese OP gut überstehen wird und die Teilnehmer der Spezial-Reise vom nächsten Jahr mit ihrer unendlichen Güte im Chulichen Frauenkloster empfangen können wird.

Viel LIEBE und LICHT für alle,

Silvia B.